



El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | **SÁBADO 28 DE ABRIL DE 2018** | AÑO LIII | NO. 18,953 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

PEÑA NIETO ANTE BANQUEROS

Hay que votar con la razón, no con el estómago

REDACCIÓN

En la reunión de consejeros de CitiBanamex estuvieron presentes el Presidente de la República y tres de los candidatos presidenciales

El presidente Enrique Peña Nieto hizo un llamado a emitir un voto razonado y no dejarse llevar por el estómago en las próximas elecciones y recordó que las políticas populistas en las décadas de los 70 y 80 del siglo pasado hicieron mucho daño a la economía del país.

En el marco de la Clausura de la Plenaria de Consejeros 2018 CitiBanamex, el primer mandatario dijo confiar en que los ciudadanos emitan un voto informado.

En el mismo foro, aunque de manera separada, se presentaron Andrés Manuel López Obrador, José Antonio Meade y Ricardo Anaya, candidatos a la Presidencia de la República.

El tabasqueño aseguró que fue bien recibido por los banqueros y añadió que "este arroz ya se coció", en relación a su victoria.

En respuesta, el exsecretario de Hacienda, José Antonio Meade, afirmó que ese arroz se le puede quemar y descartó que vaya a declinar a favor del candidato del Frente.

Por último, Anaya solicitó ante los banqueros más inversión y seguir teniendo confianza en el país.

Por último, Ernesto Torres, CEO de Banamex, afirmó que a pesar del momento crítico por el que pasa el país, sería un error detener las reformas estructurales. **Pág 6**



FOTOS: MAURICIO HUIJAR Y CORTESÍA



AUDI S5 COUPE
UN ALEMÁN INTREPIDO AUTOS OEM

UNA COMEDIA NEGRA
Antonio Serrano dirige la obra
Se compran corazones o escaleras viejas que venda
GOSSIP

DANIEL HIDALGO

Jóvenes reconstructores
San Gregorio Atlapulco, Xochimilco, afectado por el 19S, cuenta con Jóvenes Constructores de la Comunidad que están edificando 16 nuevos hogares **Pág 26**

Se extiende búsqueda de tlaxcaltecas

EDITORAS OEM

Luego de casi un mes que salieron de Tlaxcala, para supuestamente vacacionar en Oaxaca, aún no hay rastro de seis jóvenes desaparecidos. La Fiscalía de Oaxaca los señaló como enganchadores de jovencitas, y afirmó que desaparecieron en territorio veracruzano.

Las fiscalías de Tlaxcala, Oaxaca, Puebla y Veracruz, junto con la PGR iniciaron una investigación para dar con el paradero de tanto los tres jóvenes que fueron detenidos el 3 de abril en San Miguel Soyaltepec, Oaxaca, por presuntamente, intentar llevarse a una joven por medio de engaños, como de los otros tres que desde el 5 de abril fueron a buscarlos y de los que tampoco se ha vuelto a saber nada. El 24 de abril, en la carretera federal 145, en los límites entre Veracruz y Oaxaca, fueron encontrados calcinados los autos en que los seis jóvenes viajaban. **Pág. 26**



Benito Joaquín Milanés /Enviado especial

Rusia y China, atrás de Kim

La reunión entre las Coreas, al borde de la desnuclearización, fue vigilada en las sombras por los principales aliados de Pyongyang. **Pág 33**

ESCRIBEN	Francisco Fonseca	Pág. 14
	Jorge Gaviño	Pág. 15
	Catalina Noriega	Pág. 15
	Javier Oliva	Pág. 16

